

Debaten en CEE los 10 aspirantes a la gubernatura

Los 10 aspirantes a la gubernatura de Nuevo León participaron en el debate oficial organizado por la Comisión Estatal Electoral, este 19 de abril, en la Sala de Sesiones del organismo.

Acudieron Felipe de Jesús Cantú Rodríguez, del Partido Acción Nacional; Ivonne Liliana Álvarez García, de la Coalición Alianza por tu Seguridad; Humberto González Sesma, del Partido de la Revolución Democrática; Asael Sepúlveda Martínez, del Partido del Trabajo; Fernando Elizondo Barragán, de Movimiento Ciudadano; Luis Servando Farías González, de Cruzada Ciudadana; Rogelio González Ramírez, de Morena; Jesús María Elizondo González, del Partido Humanista; Raúl Guajardo Cantú, del Partido Encuentro Social; y Jaime Heliodoro Rodríguez Calderón, Candidato Independiente.

La moderación del evento estuvo a cargo del catedrático de la Universidad de Monterrey, Eduardo Román González.

El formato del debate incluyó para cada candidato 4 rondas de 2 minutos; cada una de éstas con 1 minuto para réplicas y 1 minuto para contrarréplicas; así como un mensaje final de 2 minutos.

En este formato destacó la inclusión de una ronda en la que cada uno redactó 3 acciones a ejecutar dentro de los 100 primeros días de su gobierno, en un tema sorteado, en este caso sobre desempleo.

Las temáticas abordadas fueron Inseguridad; Desempleo; Transporte público deficiente; Abuso y corrupción de la autoridad; y, Falta de desarrollo económico.

Éstas surgieron de los estudios de opinión que realizó la CEE.

El debate tuvo una duración de 180 minutos aproximadamente; y fue transmitido en vivo a través de TV y Radio Nuevo León, y la página de la CEE www.ceenl.mx.